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Une personne, quel que soit son age, présentant une fievre d’installation brutale (=38.3°C), Cas confirmé
accompagnée de malaise, prostration sévére, céphalées et dorsalgies, survenant 2 a 4 jours avant
'apparition d’'une éruption cutanée,

- Et survenue d’'une éruption cutanée maculo-papulaire débutant au visage et aux avant-bras,
qui s’étend au tronc et aux membres inférieurs, et évoluant en 48 heures vers des vésicules
profondes, dures, circulaires et bien circonscrites, et ultérieurement vers des pustules qui
peuvent devenir ombiliquées ou confluentes,

- Et Iésions qui apparaissent au méme stade d’évolution (par exemple : toutes sont vésiculaires
ou toutes sont pustulaires) quel que soit sa topographie (par exemple : visage ou bras),

- Et I'absence d’autre diagnostic expliquant les symptémes,

- Et confirmation de laboratoire par culture virologique ou PCR.

An individual of any age presenting with acute onset of fever (=38.3°C), malaise, and Confirmed case
severe prostration with headache and backache occurring 2 to 4 days before rash onset

- And subsequent development of a maculopapular rash starting on the face and forearms,
then spreading to the trunk and legs, and evolving within 48 hours to deep-seated, firm/hard
and round well-circumscribed vesicles and later pustules, which may become umbilicated or
confluent,

- And lesions that appear in the same stage of development (i.e. all are vesicles or all are
pustules) on any given part of the body (e.g. the face or arm)

- And no alternative diagnosis explaining the illness,

- And laboratory confirmation by virological culture or PCR.
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